



Isabelle Andreau

Adresse : Route de Salines, « les Lataniers »
97133 St Barthelemy
Tél: 05 90 27 78 80 - 06 90 61 91 98
(portable)
Email: isaveil@orange.fr
Website:

Qui Suis-Je aujourd'hui ?

Je suis un être conscient d' être une âme incarnée dans une expérience physique. Cette expérience me plaît beaucoup

Je suis en phase d' expansion dans tous les domaines avec des avancés plus ou moins grandes selon les domaines.

Il y a des allers et retours dans la phase de limitation . Ceux-ci sont moins fréquents et bien souvent moins intenses qu' auparavant

Quelle est mon activité?

J' ai actuellement deux activités . Je suis relaxologue à mi- temps et responsable d' une boutique pour homme à temps complet.

Quels sont les contrastes ou fusées de désir actuels ?

Je ne vis pas actuellement mon travail salarié comme un contraste même si je veux évoluer dans le coaching.

Je suis satisfaite de mes activités et mes désirs les plus grands sont de m' ouvrir à la Joie totale qui existe en moi . M'ouvrir à cette Joie se manifestera dans l' expansion de mon métier de relaxologue/coach en ciblant ma clientèle qui correspondra à ma vibration . Enseigner , coacher , éclairer, donner des outils , informer sur la connection à la Source dans le domaine de la relation intra-personnel , avec l' autre , avec les autres !

Rencontrer des âmes qui aspirent à cette connaissance et à cette connection divine ! Participer au mouvement ascensionnel de la Vie par cette activité et mon quotidien.

Qui Suis-Je dans 3 mois ?

Je suis connectée de plus en plus à mon coach divin. Chaque journée , chaque heure , chaque minute , chaque seconde et dans tous les domaines de ma vie : relationnel , financier, professionnel , santé ! Je suis la version plus grande de moi même . Je suis connectée à ma source et à un réseau vibratoire du même ordre.

Je suis ouverte à la reception de mes désirs et des réponses à ceux-ci . Je suis dans le vortex de manière quasi constante sans être troublée de vivre parfois quelques contrastes . Contrastes qui me feront faire des sauts quantiques

Je suis réconciliée de manière magistrale avec mon Concierge .

Je suis en paix

Je suis Joie

Je suis Bien- être

	<p style="text-align: center;">Louis-Marie Sauvetre</p> <p>Adresse :</p> <p>Tél:</p> <p>Email: imsauvetre@yahoo.fr</p> <p>Website:</p>
--	--

Qui Suis-Je aujourd'hui ?

Je Suis une Ame réincarnée vivant des expériences humaines pour continuer mon élévation. Je Suis actuellement au démarrage d'une nouvelle "spire" qui va me faire découvrir de nouveaux Secrets de VIE. Et je suis tout "excité" à l'idée de les apprendre et de pouvoir les communiquer ensuite.

Quelle est mon activité en ce moment?

Je suis un Entrepreneur VIP Aligné et sur le point de créer une société avec 2 axes d'activité définis ci-dessus: développer un réseau de distributeurs et faire du coaching.

Quels sont les contrastes ou fusées de désir actuels ?

Je ne pense pas avoir de véritables contrastes mais plutôt plein de créations à faire ou à finaliser : la méthode de développement du réseau, comment je vais lancer mon activité, définir et concrétiser les formations que je vais apporter aux futurs distributeurs.

Qui Suis-Je dans 3 mois?

Une Goutte de l'Océan d'Energie avec une enveloppe plus fine et une substance de l'univers plus grande.



Florence Brassac

Adresse :

Tél:

Email: flowerlov@live.fr

Website:

Qui Suis-Je aujourd'hui ?

Je suis Florence, 36 ans, j'ai 2 enfants (Valentin, 11 ans et Loélia, 6 ans). Je suis dans une relation amoureuse depuis bientôt 4 ans avec mon compagnon Frédéric. Nous sommes une famille recomposée avec 6 enfants (Frédéric est veuf et a 4 enfants: Ophélie 18 ans, Salomé 16 ans, Jonathan 14 ans et Ethan 8 ans). Frédéric et moi vivons une histoire d'amour merveilleuse et nous sentons épanoui dans notre relation.... et les enfants suivent car ils nous voient heureux ! Je me sens plus dans la phase 2 actuellement mais j'ai encore quelques

retour dans la phase 1 (eh oui j'ai quelques limites persistantes !!).

J'aime le calme, l'harmonie, la sérénité, tous les plaisirs de la vie, je suis esthète et épicurienne!!

J'aime les voyages, les gens que je rencontrent, la musique, chanter, danser et l'art sous toutes ses formes mais surtout, la peinture, le dessin, la sculpture...

La santé est importante pour moi ainsi que le bien-être.

J'aime écrire et je lis beaucoup! La comédie, le théâtre m'intéresse (surtout l'impro, les jeux de rôles!)

Je souhaiterais aussi parler l'anglais car j'aime beaucoup l'accent chantant et engageant qu'elle exprime!

Et pour finir j'aime la vie et je souhaite la vivre à illimité de pourcentage !!

Quelle est mon activité en ce moment?

Je suis aide-soignante (depuis peu 1an et demi). C'est un métier que j'ai choisis grâce à un contraste fort et j'aime bien ce que je fais. Cependant je me sens restreinte dans ma vision à long terme, car je sais que même si je peux améliorer mes conditions au travail en devenant infirmière par exemple, je serais toujours obligé de suivre des protocoles, des lois, des règles que la phase 1 du jeu de l'homme m'impose..... et je veux évidemment bien plus que cela!

Quels sont les contrastes ou fusées de désir actuels ?

Ma principale fusée de désir est d'ouvrir plusieurs canaux d'abondance dans plusieurs domaines de ma vie ! En amour et santé tout va bien alors il me reste: les relations aux autres (famille/amis), mon activité (passion et enthousiasme à l'honneur) et évidemment l'abondance financière.... mais je pense que tout est lié donc je pense vraiment faire une activité passionnante, cela reste ma priorité! Après tout coule de source !!! L'activité que je désire faire doit coller à mon image c'est à dire refléter parfaitement qui je suis!

Qui Suis-Je dans 3 mois?

Dans 3 mois, je suis une personne pleine de clarté qui avance joyeusement sur le chemin de la prospérité et l'abondance avec passion et enthousiasme. Je réussis ma vie !



Adriana Pasquale

Adresse : 96 rue Olivier Gilles, 6200 CHATELET,
BELGIQUE

Tél:

Email: pasqualeadri@gmail.com

Website:

Qui Suis-Je ?

Adriana, 51 ans, mariée, 2 enfants, épouse-aidante d'un mari indépendant. Après la 1ère leçon, je constate que je suis dans la phase 1 de limitation (voir contrastes). Je suis une femme qui aspire ardemment à une vie positive, plus remplie de potentiels illimités, à ce que tout se mette en place pour vivre ma vraie vie, ce pour quoi je suis née. Passionnée par l'harmonie, le bien-être, la qualité de présence, je suis sophrologue et formée à diverses écoles de communication (PNL, GORDON, AT, CNV).

Quelle est mon activité en ce moment?

Un peu comme Cendrillon, en coulisse, j'effectue toutes les tâches d'intendance, d'organisation, de gestion, d'administration... du privé et du professionnel (conjoint).

Quels sont les contrastes ou fusées de désir actuels ?

Santé : 2011 année de surprises (2 soucis de santé) - Je me sens déconcertée, et recherche des solutions - désir : de guérison, d'autonomie de santé - Mes pensées : je rêve d'auto-guérison et d'enseigner cette autonomie

Financier : En tant que femme peur, insécurité : pas de revenus, pas de pension – Pour l'entreprise : concurrents, pas d'avance dans l'agenda - panique pour l'agenda - ici & maintenant : désir de flux d'abondance, d'enthousiasme de super-clients

Relations : Amis : besoin de rencontres plus fortes et authentiques, désir d'échanges, d'appuis - Famille : désaccords, besoin réconciliation, de liens - synchronicité : un premier rendez-vous avec ma fille, après 5 ans de non communication - Amour : relation d'habitude, de compagnonnage - Besoin de vibrer de rêves communs, de passion

Lieu de vie: travaux d'aménagement du chemin - Désir : de facilité de réalisation, de moyens financiers pour le faire

Qui Suis-Je dans 3 mois?

Je suis une femme vibrante de ma féminité.

Rassurée avec Gratitude et Humilité de tout ce que la vie m'apporte et met en place par rapport à ma Puissante Intention.

Je suis là où je dois être.

Enthousiaste des projets dans lesquels je participe et qui m'apportent abondance et sécurité.

Connectée au Divin et ressourcée à chaque instant.

Je suis en Paix et réconciliée avec mon environnement, mes proches et autres.

Je vis et manifeste la Joie, le partage et l'espérance.

	<p style="text-align: center;">Carole Granié</p> <p>Adresse :</p> <p>Tél:</p> <p>Email: pasqualeadri@gmail.com</p> <p>Website:</p>
--	---

Qui Suis-Je ?

Je suis une extension de Dieu, un être spirituel ayant choisi de m'incarner sur ce plan physique, danse pour expérimenter la joie ICI et MAINTENANT .

Quelle est mon activité en ce moment?

Je suis coach théâtral. Je donne des cours de théâtre particuliers et j'utilise les techniques théâtrales au service du développement personnel. J'anime également des ateliers théâtre, je mets en scène un spectacle « l'exploration des émotions à travers des scènes de films » en vue de plusieurs représentations.

Quels sont les contrastes ou fusées de désir actuels ?

- Augmenter ma vibration de bien-être, d'enthousiasme, de joie, d'appréciation et d'amour. Accueillir de plus en plus mes contrastes et les utiliser pour lancer de nouveaux désirs. Me libérer encore plus de croyances limitantes et surannées. M'aimer encore plus, dans la totalité de mon être, m'aimer et me pardonner quand je suis dure avec moi-même. Je veux être plus douce et plus aimante envers cette belle personne que je suis.
- Créer des exercices efficaces qui allient la loi d'attraction aux techniques théâtrales et enseigner cela sous forme de conférences, ateliers, coaching.
- Créer un spectacle qui traite de la loi d'attraction, de l'amour, de la joie.
- Ecrire un livre, une pièce de théâtre.
- Mettre en scène.
- Envie que ce spectacle se joue dans plusieurs pays (envie de voyager).
- Envie d'être bilingue.
- Avoir plus de clients idéaux.
- Avoir plus d'argent.
- Avoir une propriété à la campagne, y créer un jardin zen.
- Améliorer ma relation amoureuse. Vivre avec mon amoureux.
- Me réconcilier avec mes parents. Arriver à pardonner, pour me libérer et retrouver l'enfant intérieur, spontané et joyeux, au fond de mon cœur.
- Arrêter de fumer.

Qui Suis-Je dans 3 mois?

Trois mois se sont écoulés. La formation est maintenant terminée. Je déborde d'extase créatrice. Depuis le début de la formation j'ai créé avec passion et amusement de nombreux exercices géniaux où j'ai mêlé la loi d'attraction et les techniques théâtrales, le chant, la danse, la musique. Très vite efficaces, mes exercices ont attiré de nombreux clients (j'ai d'ailleurs dû louer un local, car avant je travaillais chez moi), et j'anime plusieurs ateliers et stages. J'ai augmenté mes tarifs que j'avais sous estimé, et je travaille dans l'amour, la joie, la passion tout le temps. Mes clients sont très satisfaits et adorent travailler avec moi. Ils me remercient souvent, moi aussi d'ailleurs. C'est un grand bonheur pour moi de les voir changer et devenir joyeux, transformer leur vie. Par ailleurs, je fais une formation d'écriture, et j'ai commencé à écrire une pièce de théâtre traitant de la spiritualité (loi d'attraction, physique quantique, etc...). J'ai pleins d'idées qui arrivent comme par magie et se glissent jusqu'à ma main. Je vais bientôt commencer les castings et peut-être vais-je jouer moi-même. Comme je gagne très bien ma vie et de mieux en mieux, j'ai beaucoup de temps libre et j'ai entamé une formation d'anglais, pour être bilingue. Cela m'amuse beaucoup.

Je suis souvent sollicitée pour mettre en scène des spectacles.

Ma propriété à la campagne est déjà dans mes cellules. Mon compagnon et moi avons visité plusieurs propriétés. J'ai une image mentale très claire depuis plusieurs semaines, je me suis visualisée à l'intérieur, dans chaque pièce, faisant diverses activités, à l'extérieur également, je suis dans le ressenti vibratoire de réception de cette maison, et ça y est ! Je l'ai attiré ! Elle est déjà là ! J'ai de nombreuses idées quand à mon jardin zen, mais surtout je vibre l'extase créatrice continuellement.

J'ai tellement fait preuve de douceur, de tendresse et d'amour envers moi, envers « ma petite personnalité, mon ombre » que j'ai grandi ! J'ai accepté et me suis pardonnée certaines choses. Je me suis donc libérée de croyances limitantes. Mon être de lumière a pris de plus en plus de place. Je ne pensais pas qu'il y avait autant d'amour en moi et autour de moi. C'est divin.

Aujourd'hui j'ai de bonnes relations avec mes parents car j'ai su mettre en moi les limites nécessaires à respecter. Elles sont tellement ancrées que mes parents les respectent et je me sens libre de les aimer.

Je suis entrain de choisir avec mon compagnon de merveilleuses vacances à Hawaii !

Notre relation est de plus en plus harmonieuse et délicieuse ! Elle est remplie de joies, d'amour, de légèreté, d'amusements, de bien-être. Nous projetons de vivre ensemble et visualisons souvent avec enthousiasme la maison de nos rêves. Une a retenu notre attention. Nous avons eu un coup de cœur !! Je vous la décrirai dans une prochaine lecture.

Je ne fume plus. C'est arrivé tout seul, sans effort, plus envie !! C'est merveilleux, je sens mieux la rosée du matin et le goût savoureux et naturel des aliments que nous offre notre terre. J'ai beaucoup plus d'énergie et je dors comme un bébé. J'ai retrouvé la merveille des merveilles, le joyau brut, mon enfant intérieur, courant dans les champs, insouciant, authentique et joyeux, avec dans le regard cette pulsion de vie qui dit : tout est là, à portée de main, tout est à explorer, à découvrir, à créer !!

Pour toutes ces richesses et celles à venir, MERCI L'UNIVERS !